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CIÊNCIAS VETERINÁRIAS REALIZADA NO DIA 10 DE MARÇO DE 2023 

 

 
Aos dez dias do mês de março de dois mil e vinte três, às 14 horas, ocorreu a 

reunião do colegiado do Programa de Pós-Graduação em Ciências Veterinárias 

(PPGCV) da Universidade Federal de Lavras (UFLA), sob a presidência do 

professor Luis David Solis Murgas e a presença dos docentes Mary Suzan 

Varaschin, Hugo Shisei Toma e Rafael Neodini Remedio, da técnica Juliana Tensol 

e das discentes Ana Paula Tavares e Larissa A. Félix. Após aprovação da ata da 

reunião anterior (10/02/2022), iniciou-se a discussão da pauta da reunião. 1º 

Solicitações dos discentes: O discente Gil Fernando de P. Júnior solicitou 

mudança de linha de pesquisa (de Sanidade Animal e Saúde Coletiva para Clínica, 

Cirurgia e Patologia Veterinária). O coordenador explicou que não tem acesso para 

realizar esse tipo de alteração, que será enviada ao DRCA, com aprovação do 

colegiado. 2º Solicitação de mudança de orientação: O docente Marcos Ferrante 

enviou solicitação ao colegiado para inversão da orientação/coorientação das 

discentes Larissa A. Félix, Bruna Cristina F. Soares e Gabriela Pereira Souza, 

passando a ser o orientador e Humberto Brandão o coorientador. O coordenador 

sugeriu que a posição do último pesquisador seja revista, devido às suas métricas 

baixas de publicação (com membros do programa). Assim, foi aprovado que 

Humberto Brandão passará a integrar o corpo de colaboradores. 3º Consideração 

do Ministério Público (MP): O coordenador projetou a instrução do MP que visa 

ajustar normas de processos seletivos e composição de bancas, de modo a evitar 

conflitos de interesses e irregularidades. O coordenador incluiu o novo texto do 

regimento do PPGCV, com aprovação do colegiado. 4º Disciplinas: O coordenador 

projetou a atual lista de disciplinas bem como as respectivas alterações realizadas, 

de modo a torná-las mais abrangentes entre as linhas de pesquisa do programa, 

com aprovação do colegiado. 5º Comunicados da Coordenação: O coordenador 

comunicou que está aberto o edital para escolha de melhor dissertação e tese, e 

que os orientadores serão comunicados para que possam manifestar interesse em 

concorrer. 6º Assuntos gerais: As discentes Larissa e Ana Paula apresentaram 

sugestões baseadas nas demandas dos discentes. Foi sugerido que a reunião de 

boas vindas ocorra antes do prazo de matrícula, e que os docentes coloquem o 

horário das aulas na oferta de disciplinas, o que será verificado e reforçado pelo 

coordenador. Foi solicitado ainda que a lista de bolsistas fique atualizada no site 

para que os discentes possam acompanhar. O coordenador explicou que devido à 

rápida dinâmica de bolsas, os ranqueados serão acionados individualmente por e-

mail. 7º Finalização: Às 15 horas e 25 minutos, nada mais havendo a ser tratado, 

o Senhor Presidente encerrou a reunião. Eu, Juliana Tensol Pinto, lavro essa ata. 


